

EL PATRÓN DE LA CUMBIA LLEGÓ A LOS 57 AÑOS, HAY GOZADERA PARA RATO
P 8.PLAY



Ilustrativa

MURILLO TAMBIÉN ROMPE LAS REDES. ES EL MEJOR JUGADOR DE NUESTRA REGIÓN

12. Estadio



Tiro en el rostro lo sacó de este mundo

LA VÍCTIMA TENÍA 17 AÑOS, SU NOVIA CONTÓ TODO

La sangre volvió a correr la madrugada de ayer sábado, en Mano de Piedra. El adolescente, supuestamente, estaba manipulando el arma y accidentalmente se le disparó. Fue llevado al hospital, pero fue en vano

P 14. LA ROJA



ATRAPARON AL DESALMADO QUE ASESINÓ A UN CONDUCTOR DE INDRIVE EN PANAMÁ OESTE

P 2. HECHOS



Miguel Victoria/ El Siglo

Estadio! El Siglo
LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO

BÚSQUELOS JUEVES, SÁBADO Y DOMINGO

Play! TU REVISTA DIARIA MAGAZINE
RINCÓN DE LA SUERTE

El Siglo
BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES

Cedida



QUIERO PASARLA DE LO LINDO EN LA PLAYA, ¿ME ACOMPAÑAS?
Yo estaría desde ya armando mi maletín. Estar al lado de semejante belleza debe ser fenomenal, todos te envidiarían.

¡Misterio! Tiene 37 días desaparecido

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Atilio Uztaris, un ciudadano venezolano naturalizado panameño, se encuentra desaparecido desde el 10 de enero. Según el reporte, tiene 69 años, y partió en su vehículo con destino a Chiriquí Grande, en Bocas del Toro.

La última comunicación con su esposa fue a las 10:30 de la noche, cuando informó que se encontraba en un restaurante en Veladero del distrito de Tolé en Chiriquí.

Su GPS también marcó su última ubicación en ese mismo sitio. El caso llegó a la Fiscalía de Homicidios de Chiriquí, tras ser alertados por sus homólogos de San Miguelito, quienes recibieron la denuncia de la esposa del desaparecido.

En la primera fase de la investigación, agentes de inteligencia se dirigieron al restaurante que marcaba el GPS, donde el personal indicó que sus cámaras de vigilancia no graban, solo muestran imágenes en tiempo real.

Se verificaron los registros de videovigilancia nacional, donde se detectó que el vehículo de Uztaris pasó por el Puesto de Control Integral de Nuevo Tonosí el 9 de enero a las 10:26 de la noche,



TIPS

Los investigadores están revisando los videos de comercios en el oriente chiricano para tratar de encontrar pistas

en dirección a María Chiquita en la provincia de Colón.

Sin embargo, no hay registro de su paso por los puestos de control de Guabalá, Quebrada de Piedra, ni San Isidro en Paso Canoas, provincia de Chiriquí, lo que añade más misterio al caso.

Ante la falta de información sobre su paradero, las autoridades han activado alertas a nivel nacional, intensificando la vigilancia en carreteras y puntos estratégicos. Mientras tanto, familiares y allegados de Atilio Uztaris viven horas de angustia.

Las autoridades instan a la población a brindar cualquier información que pueda ayudar en la localización de Uztaris.

Elmer Quintero/ El Siglo

Soldador se topó con la muerte en un barco

MIGUEL VICTORIA

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

TERRIBLE. Un obrero falleció cuando realizaba labores de soldadura y pintura en un barco anclado en el puerto de Rodman, ubicado en la provincia de Panamá Oeste.

Eran tres los trabajadores que estaban en la nave dándole mantenimiento al winche, de pronto la canasta en la que se montaron se desprendió y se vinieron abajo.

Dos sufrieron golpes en diferentes



partes del cuerpo y los trasladaron a un centro médico en la capital, pero el otro falleció en la escena.

El suceso ocurrió a eso de las 6:00 de la mañana de ayer sábado. El levantamiento del cuerpo se extendió por espacio de cinco horas.

Personal del Ministerio Público (MP) realizó la recolección de evidencias para descartar responsabilidad en esta muerte. Las primeras investigaciones arrojan que se trataría de un accidente laboral, el primero del año en esta región del país.

Miguel Victoria / El Siglo